

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！



夏本番らしい日々が続いていますが、皆さん楽しんでますか？暑いのが苦手な人には厳しい暑さですが・・・(汗)

最近ではテレワークとか在宅ワークとか、会社に出勤せずに仕事をすることが多くなっています。職種によってはかなり定着してきました。わが社の業務上在宅という訳には行きませんが、他社との打ち合わせや会議はWeb会議が主流になっています。

七月に色んなものが出来上がってきました。最初は帽子からのスタートだったのですが、帽子を作るにあたって「こんな感じにしたい」というイメージをスタッフが作ってくれて、そこから新たな口ゴを作ろうということで初めてクラウドワークスという仕組みを利用しました。

コンペ形式で投げたところ七十点くらいアイデアが出てきて、その中から数点を選んで帽子と制服の口ゴにしました。

また、昨年の夏にうちわを作りたいという話があったので、こちらの絵柄もまたき台をスタッフが考えて、クラウドワークスに投げたらこちらも三十種類くらいの絵柄が出てきて素敵になりました。便利な世の中になりました！

皆さんのお手元のうちわは届いてますでしょうか？届いていない方がいらっしゃいましたら「届いてないよー」ってお知らせください。すぐお送りします！

暑い日が続きますがうちわで涼んでご自愛ください！



ナイスショット

やっぱり夏はキンチョウに限りません。蚊退治にはキンチョウです。蚊取り線香を片手に釣りやゴルフを楽しみました。今月からジムにも通い始めました。いつもは事務なんので(笑) まだ一回も通ってないんですけど(笑笑)

健康の為にゴルフをして、癒し(ストレス解消)を求め釣りをします。いつも時間に追われる日々の中、時計も気にせず月や太陽の動きで時間をよ(釣りをしながらのBBQ)



一般輸送部 配車担当の中村です！

緊張の夏！



暑い夏最高ですね！！

去年はツイインズがまだ小さくて、あまりプールに入れなかったけど、二十二日の連休初日から原家のプールがOPENしました。四日間連続、朝から晩までプールで遊びまくりました。

底なしの体力、一日中直火焼き、案の定丸坊主の二人と僕は真っ黒になりました。すっかり夏仕様に仕上がりました。

夏の間休みの日は毎日プールです。一年の半分くらい夏がよいですね！

八月もよろしくお願いたします。



引越部 配車担当の原です！

暑い夏最高ですね！！

こんにちは！草川です！☺



梅雨で天気の悪い日が続きましたね☁️ですが晴れの日には夏らしい暑さが出てきて嬉しいです☀️

せっかく天気が良くても遠出が出来なくて悲しいですが・・・☹️

仕事終わりに友達と赤らにご飯に行きました♪辛い物が得意ではなく食べに行く時は「辛さ0」にするのですが、今回は一番人気と書いてある「辛さ3」に興味を持ち食べてみました🍽️

美味しかったですがなかなか辛かったので、やっぱり私は今後も「辛さは0」にしようと思いました☺️



他にも・・・おにぎりの種類がいっぱいあるお店で、前にも行ったところへランチに行きました☺️おにぎりを選ぶのが楽しくてお気に入りのお店です☺️

これからの夏、色んなことをしていっぱい遊んで、楽しく過ごそうと思います☺️

### 今月の写真



夏といえばひまわりですね！

### 今月の格言(?)

世間の思合を  
意に持たせて  
なる間は必要  
な。は、必要  
でも、流され  
ることもなく  
当分の意本  
い！は見失な

### 株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL: 0595-83-1690 FAX: 83-0665  
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者: 川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp  
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



# スタッフに聞きました！今月のGood&New



なんだかんだで梅雨明けし、なんだかんだでオリンピックが開幕し、なんだかんだでワクチンの順番が回ってきた。猛暑に耐え、いっぱい応援し、痛い我慢して来月も頑張ろ。



家族でキャンプに行きました。息子も大喜び！最高でした！来月も行くと楽しみに仕事頑張ります！



オリンピックが始まりました。全力で頑張っている選手の皆さんを全力で応援しています！



プール開きました。ツインズも徐々に水に慣れてキャッキヤいながら遊んで楽しそうなので良かったです。夏は毎週プールです!!



今回の連休で沢山BBQしました！楽しくストレス発散しました！



夏前に、しっかり日焼けしました。毎年、クーラーと一緒に一夏を共にしていますが今年はいつもと違った夏に！考えるだけで楽しくなります。



夏を感じています！！熱中症にならないよう夏を楽しみます！



妹の誕生日プレゼントを買いに行きました♪喜んでくれたらいいなあと思います😊



行きたかったサファリパークに行けた事です。小さい頃に行ったっきりだったので良かったです。



岐阜県で開催された全国哥磨会のチャリティーイベントに参加した事です！

たくさんのアートトラック見れて最高でした(^^)



梅雨明け暑さが増してきているなか部屋の掃除をしましたが...断捨離しきれず部屋がまだすっきりせず。。まあ少しでも綺麗になったからよかったです！！



10年半お世話になった会社を7月末で退社する運びとなりました。今の自分があるのも、K-EXPのおかげです。携わって頂いた全ての皆様に感謝申し上げます。今まで本当にお世話になりました。



映画を観に行くことが多い月でした、8月も観たい映画があるので楽しみです。



映画や釣りに行きました！



気がつけば7月も終わりを迎えようとしていますね～早いんですね。7月は腰をやってしまいとても悔しかったです。ですが、リハビリや運動をしたおかげで動けるようになりよかったです。油断は禁物ってな感じで仕事をこなしていきます。



7月はドライブで山梨まで行って美味しい桃を買って、綺麗な富士山が見られたのでとても良かったです！



愛犬が初のペットショップでトリミングしました。可愛さが倍増しました！



暑い中いかがお過ごしですか。お酒飲み友達と岐阜に旅行に行ってきました。運転は飲めない人で後の5人は朝から次の夕方までお酒飲み倒しめっちゃ楽しかったです♪このメンバーでまた何処かに行きたいな。



ズボンが新しくなって細身なのでそれに合わせたウエストを作ろうとストレッチを初めました。お風呂あがりに「トカゲポーズ」をすると骨盤が正常になってお腹が凹むみたいです。どれだけ続くか どれだけ凹むか楽しみです。



7月は浜名湖にて人生で初めてツバスとゆー魚を爆釣しました。嬉しかったです。次はシーラを釣ります。



友達とその子ども達とBBQしました(^^) KIDSの可愛さがピカイチ!!癒されました！



家族用のテントを購入しました！家族で行くのが楽しみです！



釣りをしました。釣れる、釣れない関係なく釣りはやっぱり楽しいです。



ずっと中止だったダンスのイベントが出来て良かったです。



7月16日公開の映画『竜とそばかすの姫』を観に行きました。細田 守監督の作品はどれも面白く今回もとても面白かったです。



高校野球の三重県大会を観に行きました。暑かったですが久しぶりの野球観戦は最高でした。



梅雨が明けたのでバーベキューなどをしました。



いきなり暑くなりましたので一日ずっと家にいる時もありますけど、出かける時はドライブかミニ四駆ぐらいです。



御朱印集めにハマっています。来月も集めていきたいと思います。



久しぶりに外食をしました。コロナ禍で中々行けなかったですがやっぱり外食はいいですね！



お客様からいつもありがとうございますってもらえることが多かったのよかったです。

**今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願ひします！**